
  

 
 

 
 

 
 

 

横 田 会 長 挨 拶 

午前中に高橋 G 補佐に出席頂き、クラブ協議会

が終了しました。活動内容についてアドバイスを頂

きました。ありがとうございました。又本日も例会見

学に㈱SPK の佐藤様そして小向板金の小向様が

おいでに成りました。有難うございます。 

さて、立秋も過ぎ甲子園の東北勢の夏も終りまし

た。私は盆中に陸前高田に出向きました親戚が 2

名いまだ不明に成ったままです。唯一の趣味ベガ

ルタ仙台の追っかけで千葉にも行きました。実はも

う一つ趣味が有りまして献血です。今回で 184 回

目と成ります。身を持って社会奉仕のつもりで続け

ております。今年の異常気象の所為でしょうか。桜

島が噴火しました。鹿児島南 RC へお見舞いの電

話を掛けたところ５５周年式典への招待を頂きまし

たので喜んで出席したいと思います。 

月曜日に七ヶ浜 RC にﾒｲｸｱｯﾌﾟに出向きました

が皇太子殿下の行啓前日で物々しい警戒振りが

目に付きました。翌日は皇太子殿下を国分町で見

かけました？来月９日に G 公式訪問の時に新入会

員入会式を行います。松良 G よりバッチを着けて

いただけるようにお願いしておりますが現在３名の

申込いただいております。是非+１の入会を期待し

ております。 

 

 

 

 

 

 

 

 

国際ロータリー 第2520地区（岩手・宮城） 第６分区 多賀城ロータリークラブ 

菅 野 幹 事 報 告 

会長挨拶と重複しますが例会見学佐藤様と小

向様お出でに成っております。鹿児島南ＲＣへお

見舞いの電話しております。地区から諸事お知ら

せ届いております。 

卓        話  

「松良千廣ガバナー公式訪問を控えて」 

高橋 公夫 第６分区ガバナー補佐 

 

ガバナーの公式方問の目的はそれぞれのクラブ

活動内容の把握と捕らえておりますアドバイスはさ

せて頂くことも有りますが指示や命令などは一切ご

ざいません。前回実施の塩竃 RC においてもお話

をお聞きする事に終止しております。私から公式訪

問について話せる事はただ多数の出席を望むだ

けでございます。当日は貴クラブの活動計画書を

拝見しながら色々とお話を聞かせていただければ

と思っております。皆様も地元の復旧・復興活動に

努力されていらっしゃるのは十分に承知しておりま

すしガバナーも復旧、復興を常に考えております。 

本日のスマイル報告 

 本日 29,000 円。達成率 22%でした。 

高橋 G補佐から多額のスマイル頂きました。 

出 席 率 

24 名／26 名 92.3％でした。 

前々回修正出席率 88.46％。 

＊次回より週報は配布せずメールで送ります＊ 
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ロータリーを実践し 

みんなに豊かな人生を 
第2520地区ガバナー 

松 良  千 廣 
（仙台南ＲＣ） 


